





# “Fruit of the Loom es sinónimo de orgullo y compromiso con El Salvador”

FRUIT OF THE LOOM EL SALVADOR ES UNA COMPAÑÍA QUE SOBRESALE EN EL MERCADO NACIONAL E INTERNACIONAL GRACIAS A SU INTEGRIDAD, PASIÓN Y ENTREGA CADA DÍA.

**Georgina Martínez**  
 comercial@eldiariodehoy.com

Jaime Guevara, vicepresidente de manufactura para El Salvador y Yucatán, con más de dos décadas en la vicepresidencia, ha sido testigo y protagonista de la evolución de una empresa que hoy es sinónimo de orgullo y compromiso para sus asociados y la comunidad.

“Lo puedo resumir, en una palabra: ‘orgullo’. Me siento muy orgullosa de formar parte de esta empresa, y seguramente todos los que formamos parte de Fruit of the Loom ES nos sentimos de esa manera”, afirmó Guevara.

La marca, reconocida a nivel mundial, ha sido un referente de calidad y confianza, no solo para sus clientes, sino también para sus asociados, quienes han sido fundamentales en la construcción de esta exitosa trayectoria de 30 años.

Uno de los aspectos más destacados en la historia de Fruit of the Loom El Salvador ha sido su impacto económico. Durante los últimos 25 años, la empresa ha ocu-



**Jaime Guevara, vicepresidente de manufactura para El Salvador y Yucatán de Fruit of the Loom ES.** FOTO EDH: FRANCISCO RUBIO.

pado consistentemente los primeros lugares en el ranking de mayores exportadores del país.

“Fuimos durante más de 10 años el mayor exportador y el mayor empleador del país”, destacó Guevara. Este crecimiento ha sido evidente en áreas como Lourdes, Colón, La Libertad, donde la empresa

ha jugado un papel crucial en el desarrollo económico y social.

Fruit of the Loom ES también se ha caracterizado por su compromiso con sus asociados. Uno de sus valores fundamentales es el respeto por la gente, lo que se refleja en el crecimiento interno de sus asociados.

“Nunca hemos contratado a un gerente de la calle; todas las personas han crecido y surgido dentro de la compañía”, señaló Guevara. Este valor ha creado un equipo altamente comprometido y leal, que ha sido vital para el éxito continuo de la empresa.

## Tres décadas de retos y logros

La resiliencia ha sido otra de las fortalezas que ha permitido a Fruit of the Loom El Salvador superar desafíos a lo largo de los años.

Un ejemplo notable fue la rápida recuperación tras el terremoto de 2001, cuando la empresa logró reanudar operaciones en menos de dos semanas. “Esa capacidad de sobreponerse ante las adversidades, de reaccionar rápido y de dar una respuesta pronta ha sido clave”, expresó el vicepresidente de la compañía.

En cuanto a los valores que han guiado a la empresa, se destacan la integridad, pasión por superar las expectativas y el trabajo en equipo. Además, la filosofía de “hacerlo divertido” ha sido un componente esencial de la cultura corporativa,

promoviendo un ambiente de camaradería y disfrute de las labores. “Tratamos de que la gente se sienta en casa, que cualquier evento sea un momento para disfrutar y fortalecer lazos dentro de nuestra empresa”, comentó.

Mirando hacia el futuro, Guevara reconoce los retos que presenta la actual situación económica en Estados Unidos, pero se muestra optimista sobre las perspectivas de la empresa. “Estamos más fuertes que nunca y con toda la energía y la pasión para hacer frente a los retos del futuro”, aseguró.

La empresa ha tomado medidas estratégicas para mejorar su cadena de valor y ajustarse a las demandas del mercado, con el objetivo de seguir consolidándose en el país.

Finalmente, Guevara expresa su agradecimiento a todos los asociados que han sido parte de Fruit of the Loom ES. “Mis felicitaciones para cada uno de ellos. Sigamos empujando por un mejor Fruit of the Loom El Salvador, por una mejor corporación y por un mejor país”, concluyó.

## El impacto positivo de Fruit of the Loom

FRUIT OF THE LOOM EL SALVADOR CENTRA SUS ACCIONES DE RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL EN GENERAR UN IMPACTO POSITIVO Y DURADERO EN LAS COMUNIDADES DONDE OPERA.

**Georgina Martínez**  
 comercial@eldiariodehoy.com

Fruit of the Loom ES demuestra su compromiso con El Salvador a través de iniciativas de Responsabilidad Social Empresarial que han impactado positivamente a la comunidad durante 30 años. Algunas de sus iniciativas más destacadas incluyen:

### Fruit de Corazón

Desde 2016, Fruit of the Loom ES organiza en Santa Ana la carrera “Yo Corro con el Corazón”, en colabora-

ción con la Fundación Rafael Meza Ayau y la Alcaldía de Santa Ana.

Este evento tiene como objetivo recaudar fondos para el Hospital Nacional San Juan de Dios, específicamente para las áreas de pediatría y emergencias.

Gracias al apoyo de donantes, de su cadena de suministro y del público en general, la empresa ha recaudado más de \$400,000 en sus siete ediciones.

Con el firme propósito de continuar apoyando al hospital, actualmente se está organizando la 8ª edición, programada para el

próximo 24 de noviembre.

### Voluntarios de Corazón

Los asociados de Fruit of the Loom El Salvador están plenamente conscientes de la importancia de su papel en la mejora de las condiciones de vida en diversas áreas.

Por ello, los asociados participan activamente en jornadas de reforestación, limpieza de ríos, campañas de donación de sangre, donación de leche materna, y ferias de salud pediátricas, oftalmológicas y odontológicas.

En 2023, la empresa llevó a cabo



Esta prestigiosa compañía busca llevar prosperidad a las comunidades donde opera.

cuatro campañas de donación de sangre en beneficio del Hospital Nacional San Juan de Dios, además de dos ferias de salud donde se brindó atención en pediatría, of-

talmología y odontología a 514 hijos de sus asociados. También se entregaron 53 pares de lentes medicados y la medicación correspondiente.



### Un viaje de 30 años: crecimiento y oportunidades

Desde sus inicios, la compañía ayuda a cumplir los sueños de sus asociados a través del apoyo y la estabilidad laboral que brindan.

Edgardo Francinette Salinas, Jefe de exportaciones, 30 años en la empresa.

"Me siento orgulloso y satisfecho de haber llegado a esta compañía de clase mundial. Para mí, fue una bendición, ya que me dio la oportunidad de tener un trabajo estable. Ingresé cuando tenía 18 años. Era un joven lleno de metas y sueños. Gracias a la estabilidad y el ambiente que encontré, tuve la oportunidad de crecer y, a lo largo de estos 30 años, he cumplido sueños y metas.

Empecé como entrenador de costura, encargado de enseñar los procesos productivos a nuestras operarias en el piso de producción. Poco a poco, tuve la oportunidad de crecer: primero como supervisor de producción, luego como asistente de la gerencia de empaque, y desde hace algunos años, tengo el privilegio de ser el jefe de exportaciones.

Para mí, Fruit of the Loom El Salvador significa oportunidad. Esta compañía ha brindado a miles de familias en el país la posibilidad de tener un empleo estable y seguro, lo que ha permitido el crecimiento económico de sus hogares. Me encuentro feliz y honrado de pertenecer a esta familia desde hace 30 años".



### Dos décadas de entrega y dedicación en Fruit of the Loom

Una experiencia maravillosa, llena de aprendizaje y constante evolución.

Maira Elena Polanco Zaldaña, Entrenadora de Costura, 20 años en la empresa.

"Gracias a Dios, en la empresa he tenido la oportunidad de crecer tanto en el ámbito personal como profesional. Comencé en el centro de entrenamiento durante un mes. En ese mismo período, también aprendí en las áreas de empaque y costura. Luego, se me abrieron las puertas a otras oportunidades de crecimiento.

El esfuerzo ha sido clave para asumir mayores responsabilidades y seguir creciendo. La empresa nos ofrece una gran estabilidad laboral y una serie de beneficios valiosos. Estoy agradecida y orgullosa de formar parte de esta empresa. Pasamos la mayor parte del día trabajando aquí con entusiasmo y la empresa ha sido fundamental en mi vida personal. Gracias a ella, he podido apoyar económicamente a mi mamá, ayudar a su bienestar y disfrutar de la estabilidad que nos brinda.

Realizo mi trabajo con pasión y dedicación, porque disfruto lo que hago. Estoy muy agradecida por estos 20 años de labor. Ha sido una experiencia maravillosa, ya que he encontrado en Fruit of the Loom personas que considero mi familia".



### Un lugar donde el trabajo se convierte en familia

El ambiente laboral y los valores de la compañía fomentan una sensación de familia entre sus asociados, lo que la lleva hacia el éxito.

René Alfredo Martínez, Analista de Import-Export, 23 años en la empresa.

"Para llegar hasta donde estoy, siempre he entregado lo mejor de mí en cada puesto que ocupó para que el trabajo rinda los resultados esperados. Este enfoque me ha permitido mejorar continuamente y obtener resultados cada vez mejores por más de 20 años en Fruit of the Loom El Salvador. Cuando surgió la oportunidad, tomaron en cuenta mi potencial para asumir un nuevo rol en otro departamento, lo que me permitió crecer dentro de la empresa y también he logrado hacerlo de forma personal.

Una de las mayores satisfacciones que he tenido ha sido el trabajo en equipo y el esfuerzo necesario para enfrentar muchos retos a lo largo de los años, marcados por el compromiso, la unión y la determinación.

La clave ha sido trabajar con un objetivo común, mantener una comunicación efectiva y aprovechar al máximo las habilidades de cada miembro del equipo.

En una palabra, 'lealtad' define lo que significa para mí Fruit of the Loom ES, pues el ambiente laboral único y las oportunidades aquí me inspiran a dar lo mejor de mí para contribuir al progreso de la empresa".

## La influencia positiva en la gran familia salvadoreña de Fruit of the Loom ES

Más allá de un segundo hogar, Fruit of the Loom ES ha sido clave en el crecimiento y la estabilidad de cada colaborador.

Xinia Indira Quintanilla, Operaria de Costura, 19 años en la empresa.

"Para mí, el dicho 'este es nuestro segundo hogar' va más allá de palabras; es una realidad. Nunca he tenido el deseo de irme a otro lugar porque aquí me siento tranquila y en casa.

Aquí he descubierto mis capacidades, gracias a las capacitaciones y programas que la empresa ofrece. Personalmente, ha sido fundamental en mi desarrollo como mujer y por supuesto en mi crecimiento profesional.

Gracias a esta oportunidad laboral, he sacado adelante a mi familia, amueblé mi casa y tengo

una estabilidad económica, incluso durante tiempos difíciles. Esta empresa le ha brindado un respaldo invaluable a miles de salvadoreños.

La empresa ha sido una parte esencial de mi vida, respaldando y contribuyendo a mis logros. He formado amistades, y he vivido momentos significativos aquí, como la llegada de mis hijos y la visita de mis padres. Fruit of the Loom ha sido más que un lugar de trabajo; ha sido una fuente de crecimiento y oportunidades.

Estoy muy agradecida por ser parte de esta familia, por el apoyo constante y por creer en mí. Mis palabras de agradecimiento no pueden expresar completamente mi gratitud, pero siempre llevaré en mi corazón el respeto y la gratitud hacia la empresa".





**René Cisneros Camilot**  
 Gerente general de BIT El Salvador

En BIT El Salvador, hemos tenido el privilegio de acompañar a Fruit of the Loom El Salvador durante casi tres décadas de colaboración y crecimiento mutuo. A lo largo de estos 30 años, hemos sido testigos de la extraordinaria resiliencia y capacidad de adaptación de Fruit of the Loom ES frente a los desafíos más complejos. Desde la pandemia hasta las fluctuaciones económicas, y otras situaciones adversas, Fruit of the Loom ES siempre ha encontrado soluciones efectivas, demostrando su compromiso inquebrantable con El Salvador y su gente. Queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento a Fruit of the Loom ES. No solo han sido un cliente de gran envergadura para BIT, sino también un socio ejemplar que ha mantenido los más altos estándares de rectitud y calidad. Su enfoque en construir relaciones comerciales basadas en la confianza y el respeto mutuo nos ha permitido crecer y fortalecer nuestra posición en el mercado. Felicitamos a Fruit of the Loom ES por este gran logro y les deseamos todo lo mejor para el futuro. Que sigan creciendo, multiplicando sus esfuerzos en nuestro país, y continúen confiando en El Salvador y en su gente talentosa. Estamos agradecidos por la oportunidad de seguir sirviéndoles y esperamos continuar siendo parte de su éxito por muchos años más. ¡Felices 30 años, Fruit of the Loom!



**Rodrigo Tona**  
 CEO de Ternova

A lo largo de más de 15 años, Ternova ha tenido el honor de ser parte del privilegiado grupo de proveedores globales de Fruit of the Loom El Salvador. Esta relación, más que comercial, se ha convertido en una alianza estratégica basada en la confianza mutua y la compartición de valores fundamentales. Un hito particularmente significativo en esta colaboración fue el reconocimiento que recibimos el año pasado como Proveedor Global del Año, un honor que nos posiciona como el socio número uno de Fruit of the Loom ES a nivel mundial. Este reconocimiento refleja nuestra dedicación a la calidad, el servicio, la innovación y el impacto ambiental, valores que compartimos profundamente con Fruit of the Loom El Salvador. En Ternova, compartimos profundamente los valores de Fruit of the Loom ES, especialmente su compromiso con la sostenibilidad, la responsabilidad social y la innovación. Juntos, hemos llevado a cabo proyectos que trascienden lo comercial, como campañas de impacto social y ambiental que han dejado una huella positiva en nuestras comunidades. Este alineamiento de principios nos ha permitido trabajar en armonía, adaptándonos a las tendencias y necesidades del mercado global. Es un honor tener a Fruit of the Loom El Salvador. Felicitamos su impacto en la sociedad salvadoreña, no solo a través de sus productos, sino también formando líderes que trascienden. Les deseamos un futuro lleno de éxitos, y que continuemos trabajando juntos para generar un impacto positivo más allá de lo comercial.



**Lic. Saúl Gerardo Aldana**  
 Gerente General de Frío Industrial S. A. de C. V.

Durante estas tres décadas, nuestra relación con Fruit of the Loom El Salvador se ha basado en la confianza, respeto y compromiso en los diferentes proyectos y servicios técnicos en acondicionamiento de aire. Fruit of the Loom ES ha sido fundamental para el crecimiento de nuestra empresa a lo largo de los años, y es una compañía a la que admiramos, apreciamos y de la cual nos sentimos orgullosos de ser parte de sus proveedores de servicios. En Frío Industrial, nos guiamos por la pasión de superar expectativas, hacer lo correcto, trabajar en equipo y respetar a las personas, valores que compartimos plenamente con Fruit of the Loom El Salvador. Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por la confianza que han depositado en nosotros durante todos estos años. Al mismo tiempo, queremos felicitarlos por su 30° aniversario, deseándoles los mayores éxitos en este y los próximos años. Confiamos en el liderazgo de clase mundial que los caracteriza y sabemos que seguirán cosechando los mejores éxitos con la determinación admirable que han demostrado. ¡Les deseamos siempre lo mejor!



**Edwin Escobar**  
 Director Ejecutivo de American Park

Fruit of the Loom El Salvador no solo es un cliente importante, sino también un socio estratégico con quien compartimos una visión común de desarrollo y responsabilidad social. Hemos trabajado juntos en la implementación de proyectos de gran envergadura en American Industrial Park, no solo en términos de infraestructura, del mismo modo en iniciativas de sostenibilidad que han beneficiado a ambas partes. Nos sentimos orgullosos de acompañar a Fruit of the Loom El Salvador en su crecimiento, contribuyendo con espacios que apoyan sus operaciones y expansión en la región. En nuestra empresa, valoramos el optimismo, el crecimiento, la innovación, la sostenibilidad y la integridad. Ambas compañías creemos en la importancia de crear un entorno donde las personas se sientan valoradas y puedan desarrollarse plenamente, todo mientras mantenemos un firme compromiso con la sostenibilidad y el progreso. Celebrar tres décadas de éxito no es solo un reflejo de la calidad de sus productos, sino también de los valores y principios que han guiado su trayectoria. En nombre de Aristos Inmobiliaria, es un honor felicitar a Fruit of the Loom El Salvador por sus 30 años de éxito y liderazgo en la industria. Este hito no solo refleja su dedicación y trabajo arduo, sino también la capacidad de adaptarse y evolucionar en un mercado competitivo. Nos sentimos privilegiados de ser parte de su camino y de poder contribuir al desarrollo de sus operaciones en El Salvador. ¡Felicitaciones por estos 30 años de logros excepcionales, excelencia, integridad y compromiso con la comunidad empresarial!